



夢をあきらめない！結果はすべて努力次第！

校長 大竹 良寿

保護者の皆様へ

7月16～17日に中学校総合体育大会：瀬戸・旭地区大会が行われました。勝った試合でも、また惜しくも負けてしまった試合でも、大きな声を出し合い、最後まで走り抜く、生徒たちの粘り強くあきらめない熱気あふれる姿に感動しました。特に3年生には、これまで築いてきた「チームの絆」を強く感じました。生徒たちを日々支え応援してくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。



生徒の皆さんへ

夏休みは、苦手教科を克服できるチャンスです。特に3年生の皆さんは、次の進路を見据え、1か月間の具体的な計画を立て、あきらめず努力する心構えはできていますか。

努力とは、言うは易いことですが、難しいことです。でも、そこに至るまでの過程で、どれだけ頑張ったのか努力したのかを絶えず自己に問いかけた人には、必ずよい結果が付いてくるものです。

スポーツでも勉強でも、何をとつても、「結果はすべて努力次第！」ではないでしょうか。

「栄光の陰に涙あり」という言葉もありますが、涙あってこそ、努力あってこそ、栄光という結果が輝くのです。

先日、「絆プロジェクト旭」として、3年生を対象に「夢と絆の講演会」を開催しました。講師には、ひたむきな努力で障害を克服し、北京オリンピックのシンクロナイズドスイミングで日本代表として活躍された名古屋市出身の石黒由美子さん(北京オリンピック代表)をお招きし「夢をあきらめない」という演題でご講演いただきました。講演では、地道にトレーニングに励み、どんな状況でもあきらめない、常に前向きに努力してみる、そんなポジティブな言葉を綴った「夢ノート」の話が強く印象に残りました。



皆さんも、この夏休みから、こんな方法で勉強してみる、こんな練習を加え実践してみる、新たにこんな体験をしてみる、こんなことに挑戦してみる、といった「未来に目を向けた夢ノート」を書き始めてみてはどうでしょうか。

皆さんも、この夏休みから、こんな方法で勉強してみる、こんな練習を加え実践してみる、新たにこんな体験をしてみる、こんなことに挑戦してみる、とい

った「未来に目を向けた夢ノート」を書き始めてみてはどうでしょうか。

充実した夏を過ごしてください。

サマーボランティア

夏休み中の10日間、「旭中学校をきれいで過ごしやすい学校にしよう！」とボランティアを呼びかけたところ34名の生徒が応募してくれました。旭中を、自分たちの手でもっときれいにと志をもった生徒たちです。2学期、校内環境の変化を感じたら、それはサマボラの生徒たちの汗の結晶と足跡です。

保護者の皆様へ

夏休みに入ります

- 事故や事件に巻き込まれないよう毎日声をかけてやってください。
- 夜の歩み、生徒だけの外泊は心配なことに繋がります。
- 家族の一員として家の手伝いを分担させ、食事はできるだけ家族と一緒に食べられるようにお願いします。

中総体瀬戸旭大会速報

熱い応援ありがとうございました。

(愛日出場関係)

- 優勝 野球
- 男子テニス(団体)
- 準優勝 剣道女子(団体)
- 女子テニス(団体)
- 3位 剣道男子(団体)
- 個人3位 石川嬉乃
- (剣道女子) 山内綾乃
- 個人3位 八木・松浦組(男)
- (ソフトテニス) 下野・鈴木組(女)
- 小久保・小林組(女)
- 5位 長畑・神藤組(男)
- 2位 前田千遙
- (女子柔道44kg級)

※ 外部からの侵入の抑止と記録のため、防犯カメラが増設されます。
 ※ 通知表の様式が変わりました。学期ごとの渡しきりで受領印も不要です。